



Young Aliens Schülerteam – eine (bis jetzt) perfekte Saison!

Trainer André Leggen war sich schon vor der Saison 2015/2016 sicher: das neue Schülerteam mit Jungs aus den Jahrgängen 2000 und 2001 wird ein sehr gutes!

Schon im Sommertraining, welches aus einer Kombination aus Hockeyspielen auf Inlinern in der Halle und Athletiktraining am Grünen See bestand, wuchs das Team zusammen. Daneben spielen ja noch eine Handvoll Jungs im Inlinehockeyteams der Hilden Flames und halten sich so im Sommer neben dem Training der Young Aliens fit.

Im Rahmen der Saisonvorbereitung haben die Schüler dann beim Trainingscamp in Dinslaken am 15./16.08.2015 das erste Mal wieder Eis unter die Kufen bekommen.

Am 19. September ging es dann zum U17 – Tagesturnier nach Geleen/NL. Dort konnte unsere U16 – Mannschaft zu Turnierbeginn gleich überraschen: gegen den späteren Turniersieger sowie den Zweitplatzierten konnten die jungen Aliens einen knappen Sieg bzw. ein Unentschieden herausspielen. Dem Turnierbeginn am Nachmittag und der knappen Spieleranzahl, die mit zum Turnier fahren konnte, war es dann wohl geschuldet, dass in der Endabrechnung nur der 4. Platz für die Schüler stand.

Einen Tag vor dem Saisonstart stand noch ein Testspiel beim Neusser EV auf dem Terminplan, welches die Schüler mit 13:4 Toren für sich entscheiden konnten und damit schon einmal einen Vorgeschmack auf die kommende Saison lieferten.

Die Saison begann dann mit dem Heimspiel gegen die Mannschaft aus Lippe Hockey Hamm. Die Jungs und das Goalie – Mädchen der Hammer konnten einem schon leidtun, denn am Ende stand ein 22:1 auf der Uhr! Dabei schoss Timofej Sokolov das erste Saisontor, Dominik Partyka steuerte 13 Tore bei, Alex Schwarz konnte 4mal ins gegnerische Tor einnetzen. Darüber hinaus trafen noch Nikita und Denis Bogdanov sowie Paul Machutta. Die Zeit im Tor teilte sich bei diesem Spiel Mika Gleixner und Daniel Kaschytza.

Beim Heimspiel gegen den ESC Darmstadt trugen sich nun auch Nico Scholl und Nick Böhme in die Torschützenliste ein. Insgesamt trafen die Aliens 10mal und mussten nur 2 Gegentore hinnehmen. In diesem Spiel teilten sich die Goalies Jonas Bach und Mika Gleixner die Zeit im Tor.

Das erste Auswärtsspiel führte das Schülerteam ins Oberbergische nach Wiehl, die Pinguins sind das ehemalige Team unseres Goalies Daniel Kaschytza, der dort zusammen mit Marc Frank das Ratinger Tor hütete. Das Endergebnis war auch in diesem Fall deutlich: 7 Tore für die Aliens und nur 1 Torerfolg für die Wiehler! Ein Tor der Aliens ging dabei auf das Konto von unserem Knabenspieler Moritz Neumann. Auch das Rückspiel am 08.11.2015 entschieden die Aliens mit 5:1 für sich.

Zum SV Brackwede ging es – wie immer – zu extrem früher Uhrzeit: 1. Bully um 7.30 Uhr in der Früh! Aber die Aliens waren wach genug, um auch dieses Spiel für sich zu entscheiden: Endstand 2:11. Hier trugen sich nun auch Nico Nussbaum und Patrick Steinfeld in die Liste der Torschützen ein.

Das Rückspiel in Hamm endete ähnlich wie das Hinspiel: 4 : 22. Torschützen waren hier – neben Dominik Partyka und Alex Schwarz – Justin Zajkowski, Jordi Cuena Pazos, Nico Scholl, Paul Machutta, Nikita Bogdanov und Cedric Bogenberger.

Auch das Rückspiel gegen Brackwede konnten die Aliens wieder klar für sich entscheiden: Endstand 17:2.

Schüler

Saison 2015/2016
NRW-Liga

Saisonbericht

Ratinger Ice Aliens '97 e.V.
www.icealiens97.de



Die Fahrt nach Troisdorf wurde mit einer gewissen Spannung angetreten, da die Dynamites zu diesem Zeitpunkt auf dem 2. Platz der Tabelle standen. Und tatsächlich war dies das erste – und bisher auch einzige – knappe Spiel: Endstand 5:6, wieder 2 Pluspunkte für die Ratinger Jungs. Das Rückspiel am Sandbach 2 Wochen später ging dann wieder deutlich zugunsten der Aliens – Schüler aus: 12:4.

Eine gewisse Brisanz haben regelmäßig die Spiele der Ratinger gegen den EC Bergisch Land, der die ehemalige Heimat einiger Aliens – Spieler ist. Aufgrund des an diesem Tag gut aufgelegten Solinger Goalies ging das Spiel mit 5:3 relativ knapp für unsere Schüler aus.

In den bislang letzten beiden Spielen trafen die Ratinger Schüler auf das Team des Neusser EV. Auch in diesem Spiel überzeugten das Schülerteam sowohl im Heimspiel am Sandbach (Ergebnis 16:4) als auch im Rückspiel (Ergebnis 5:10).

Die Statistiken des Landesverbandes mit Stand 04.12.2015 unterstreichen die Überlegenheit der Außerirdischen sehr deutlich:

Die Ratinger Schüler erzielten in 12 Spielen 143 Tore (im Schnitt also mehr als 11 Tore je Spiel) bei nur 34 Gegentoren (im Schnitt weniger als 3 Gegentore je Spiel).

Die Scorerlisten werden von Dominik Partyka (83 Punkte) und Alex Schwarz (46 Punkte) angeführt. Sogar unsere beiden Goalies Mika Gleixner und Daniel Kaschytza konnten 1 bzw. 2 Scorerpunkte verbuchen.

Luft nach oben hat das Team noch im Hinblick auf die Statistik der Strafzeiten! Auch diese wird – leider – von den Ratinger Schülern angeführt.

Damit ist das Team der Schüler aus Ratingen nach 12 Siegen aus 12 Spielen in dieser Saison uneinholbarer Sieger der Hauptrunde. Herzlichen Glückwunsch dazu an die Spieler, den Trainer André Leggen und die „Mannschaft hinter der Mannschaft“: Anita Scholl und Gerd Lindackers. Daneben gilt der Dank natürlich auch an alle anderen Helfer (Punktrichter, Zeitnehmer, Strafbankbetreuer und die Organisatoren der Verpflegung sowie unsere Karla Kolumna, die Reporterin am Liveticker für die Daheimgebliebenen).

Nach Abschluss der Hauptrunde am 31.01.2016 spielen die Ratinger Schüler dann in der Meisterrunde gegen die Teams, die dann auf den Plätzen 2 bis 4 platziert sein werden.

Die Spieltermine werden auf der Homepage des Landesverbandes NRW (<http://www.lev-nrw.de/index%201.htm>) veröffentlicht.

Zuschauer – oder besser FANS – sind zu den Spielen herzlich willkommen! Der Eintritt ist frei!

Autor Heike Kaschytza